

Alle stimmen für Hofacker

Ortsvorsteher wiedergewählt

Hanau-Mittelbuchen (cd/df). Arnold Hofacker bleibt weiter Ortsvorsteher von Mittelbuchen. Einstimmig wählten ihn die neun Ortsbeiratsmitglieder auf der konstituierenden Sitzung des Gremiums in der Verwaltungsstelle wieder. „Ich freue mich darüber, alle Stimmen bekommen zu haben“, betonte Hofacker.

Ziel müsse es sein, die fruchtbare und sachliche Arbeit im Ortsbeirat fortzuführen. „Nur so können wir gemeinsam etwas für den Stadtteil erreichen“, sagte er. Seinen Dank richtete Arnold Hofacker an die scheidenden Mitglieder des Ortsbeirats, allen voran Ellen Schmitt (SPD), die auch nach ihrer Zeit als Ortsvorsteherin dem Gremium weiter angehört hatte. „Sie hat den Ortsbeirat Mittelbuchen maßgeblich geprägt“, so Hofacker. Gleichzeitig begrüßte er die neuen Vertreter.

Als stellvertretender Ortsvorsteher wurde Erich Bechtold (CDU) gewählt. Oberbürgermeister Claus Kaminsky und Stadtverordnetenvorsteherin Beate Funck überbrachten ihre herzlichen Glückwünsche an beide Lokalpolitiker. Schriftführerin des Gremiums ist weiterhin Elvira Braun.

Ortsvorsteher: Arnold Hofacker (SPD)

Stellvertretender Ortsvorsteher: Erich Bechtold (CDU)

Der Ortsbeirat:

SPD (5 Sitze): Holger Burkhardt, Caroline Geier-Roth, Christina Gimplinger, Arnold Hofacker, Mario Ruppel

CDU (3 Sitze): Erich Bechtold, Sebastian Schrunner, Bastian Zander

MAL (1 Sitz): Birgit Mutz



Mittelbuchens Ortsvorsteher Arnold Hofacker (SPD) freut sich über seine Wiederwahl. Foto: Dauber

HA: Fr. B. d. S. 2011